

PEDRO A.M. DIAZ CEPEDA

OSORNO

En el año 2017 tenía la inquietud sobre qué era la acupuntura y si ésta podría utilizarse en mi ámbito laboral, pero al investigar al respecto, todas las escuelas impartían sus clases en Santiago y por mi trabajo no podía viajar de forma regular.

A finales del 2018 navegando por internet, me encontré con un anuncio de una escuela que comenzaría un diplomado de medicina tradicional China en Osorno y me inscribí inmediatamente. Al inicio fue bastante complejo entender la perspectiva diferente de ver las cosas en la MTC, pero con tiempo y perseverancia, todo fue teniendo sentido.



Debido al estado de emergencia provocado por el COVID-19 todo fue aún más difícil, pero la escuela siempre veló por el bienestar de sus alumnos y evolucionó a la modalidad online al igual que muchas otras instituciones, continuando con el programa establecido.

Cabe destacar la constante preocupación del equipo docente por nosotros, siempre estuvieron en contacto y con gran disponibilidad para resolver nuestras dudas y verificar si comprendíamos la materia, en especial por parte de nuestro director el profesor Rodrigo y el director académico el profesor Marcos, que dedicaban tiempo extra en pos de nuestro aprendizaje.

En resumen, creo que el aspecto más destacable de la institución es su calidad humana y su continua búsqueda del conocimiento.